



CULTURE, ECONOMIE, ÉVÉNEMENT, LOGEMENT

La démarche CASA 2040 : une vidéo pour comprendre les impacts au quotidien

La Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis est en cours d'élaboration simultanée de son nouveau Schéma de Cohérence Territoriale (SCoT) qui vaudra Plan Climat Air Energie Territorial (PCAET), et de son Plan de Mobilité (PDM), successeur du Plan de Déplacements Urbains (PDU).

Publié le 20 juin 2022

La démarche CASA 2040

Cette démarche, appelée **CASA 2040**, va définir l'avenir du territoire à l'horizon 2040.

La CASA est l'un des premiers territoires en France à s'engager de **manière conjointe dans l'élaboration d'un SCOT modernisé valant PCAET et d'un Plan de Mobilité**.

Cette démarche d'intelligence collective vise à faire émerger le projet de territoire de la CASA en répondant à une question essentielle : ***dans quel cadre de vie voulons-nous vivre demain ?***

Urbanisme, habitat, équipements, économie, commerce, agriculture, mobilité, énergies, environnement, espaces naturels... chacun des éléments de notre cadre de vie sera questionné et mis en perspective à travers un dispositif de concertation intense mobilisant les Élus du territoire et leurs habitants.

Les 4 défis à relever pour le territoire :

- › Penser le devenir de notre territoire pour les 20 prochaines années ;
- › Assurer les transitions énergétiques et écologique ;
- › Renforcer la cohérence des politiques sectorielles ;
- › Évaluer en continu les objectifs fixés.

Des films pédagogiques pour s'appropriier le projet de territoire

Afin de bien expliquer concrètement ce qu'est CASA 2040 et que chaque habitant, élu soit impliqué et qu'il s'approprie la démarche, la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis a réalisé une série de vidéos pour les 3 phases clés du projet, dont la 1ère vidéo est d'ores et déjà disponible ci-dessous.

L'objectif de cette première vidéo est d'expliquer ce qu'est la démarche CASA 2040 pour sensibiliser le grand public et mesurer les enjeux de cette démarche sur leur vie au quotidien (transports, développement durable, logements, etc.)

Dans un futur proche, les habitants seront amenés à se prononcer lors des différents temps forts de la démarche, il est donc capital de bien assimilé les enjeux stratégiques qui découlent de CASA 2040.